

LOS MAYORES CELEBRAN EL DÍA DE SAN VALENTÍN

Vva. de la Cañada, 11 de febrero.- La Concejalía de Mayores y Mujer organiza este sábado, 12 de febrero, una fiesta para los mayores con motivo del Día de San Valentín. Para la ocasión, el Centro Cívico El Molino acogerá un karaoke en el que los asistentes podrán demostrar sus dotes como cantantes. Los participantes en esta actividad tendrán prioridad a la hora de inscribirse en el viaje que la Concejalía organizará en el mes de mayo a Córdoba.

La fiesta, que contará también con una merienda, comenzará a las 18:00 horas en la cafetería del C.C. El Molino. Además, la Asociación de Mayores regalará una flor a todas las mujeres.